
Почему я выбрала 
профессию 
маркетолог? 



По воле случая, не я выбирала 
профессию, а это профессия 
выбрала меня. 

Это удивительно, но я 
никогда не думала о 
профессии в сфере 

экономике. Более того я 
грезила о творческой 

профессии, хотела быть 
художником или писателем. 

Я видела смысл в них и свое 
предназначение.

Но, как это часто бывает, мои 
родители провели со мной 
множество бесед на тему 

выбора профессии, делясь 
своим опытом и 
наблюдениями. 

И тогда я решила открыть для 
себя новые знания, новую 
сферу, окунуться в то, что мне 
не свойственно и преодолеть 
себя. Этот выбор я приняла 
для себя, как вызов. 

И поняла, что в каждой 
профессии можно найти 
смысл и свое служение. 



Об актуальности профессий в 
сфере экономики можно говорить 
много, но одно важно: экономика – 
это не просто сухие цифры, а то, 
что в целом формирует наш быт, 

нашу жизнь, способствует 
развитию общества.



Многие говорят, что 
современное общество – это 

общество потребления. Почему 
возникло такое мнение?



Организация производства и 
сбыта продукции развивается 
и набирает силы, Результаты 

трудов маркетологов 
привлекают людей все больше 

и больше, заставляя их 
покупать то, что порой им даже 

не нужно. Эта сфера 
продвигает экономику, но 

продвигает ли она общество?



Я считаю, что разумный 
маркетинг способен помогать 

потребителям и 
производителям делать 
правильный выбор. 



Рано или поздно люди поймут, что 
навязчивый маркетинг лишь только 
отталкивает потребителя, и тогда 

придет время разумного 
маркетинга, который будет 

помогать как производителю, так и 
потребителю. 

И именно  маркетологи станут той 
необходимой связью между 

производителем и потребителем, 
которая поможет им обрести 

взаимопонимание и 
взаимопомощь. 



Любую профессию можно сделать 
полезной для общества, если 
выполнять ее добросовестно и 
осознанно. 

Дмитрий Лихачев писал: "В жизни 
надо иметь свое служение – 

служение какому-то делу. Пусть дело 
это будет маленьким, оно станет 

большим, если будешь ему верен". 



Я подала 
документы в 
Самарский 

государственный 
экономический 

университет и со 
своими баллами 

прошла на 
специальность 

Маркетинг. 



Передо мной стоял выбор: 

работа по душе 

или работа с хорошим 
заработком.



И я поняла, что я могу выбрать 
профессию по душе, но какой в 
этом смысл, если она не будет 
приносить доход? 

А удовольствие от профессии 
можно получить тогда, когда я сама 
найду себя в ней, почувствую сама 
свою необходимость и создам сама 
для себя все условия. 

Искусство осталось для меня чем-
то индивидуальным, чем-то 

живущем в душе, что никогда не 
будет связано с материальным 

миром. 



Да, профессия выбрала меня, но 
именно в тот момент я поняла, 

что я действительно хочу 
выбрать эту профессию. 
Я подумал: «Ну что ж, раз я 
сегодня здесь, я сделаю так, 

чтобы этот выбор был 
правильным». 


